



Voie Grenoble (Cularo)-Aoste (Augusta Praetoria) / Chapareillan – Les Marches

Après l'Etraz, la voie contourne certainement la plaine jadis marécageuse par le nord, traversant le village actuel des Marches où ont été trouvés une villa romaine et des sépultures. Le lieudit Charrière est certainement un indice de la présence de la voie. La route du Grésivaudan rejoignait alors la voie Chambéry (Leminco) – Aoste (Augusta Praetoria) au nord de Francin. Non loin de l'intersection se trouvait au moyen âge une léproserie (lieudit La Maladière).